

VISITE de BIOWANZE le 08/10/2019

Sous un ciel gris et menaçant, 27 courageux (dont votre rédacteur) se sont rassemblés ce mardi 08 octobre pour faire la visite du site de production de bioéthanol situé à Wanze près de Huy.

A 0930 Hr, deux guides nous ont pris en charge.

Après une tasse de café de bienvenue, un briefing de 1 Hr 30 a été donné sur ce que l'entreprise parvient à produire à partir du seul blé, produit de base : éthanol pour l'industrie pétrolière bien sûr mais aussi du gluten pour le bétail ET les humains, des protéines pour le bétail, des fertilisants naturels et enfin récupération du son pour la chaudière produisant l'électricité du site, procédé opérationnel unique au monde.

Complet pour certains, trop et parfois confus pour d'autres, il a néanmoins été suivi de manière assidue quand on se réfère aux nombreuses questions posées.



Après quoi, la visite a continué par une promenade d'1 Hr 30 à travers l'usine avec explication de la fonctionnalité des différents bâtiments. Heureusement, la météo a été clémente et bien que les parapluies étaient prêts, ils sont restés

pratiquement fermés.

Il était temps de reprendre des forces puisqu'à 1230 Hr, le groupe s'est dirigé vers un restaurant local situé à 500 mètres du site.



Convivialité, bonne ambiance et surtout bonne cuisine nous ont amené jusqu'à presque 16 Hr.

De l'avis général, la visite était extrêmement intéressante tout autant que le restaurant.

Philippe Roquet